

## Introducción:

Me llamo Alejandro José Sánchez Núñez, turrialbeño de nacimiento y de residencia, parte de una familia dedicada al cuidado de la naturaleza y al arte. Me formé profesionalmente como ingeniero agrónomo con un enfoque hacia la agroecología y los sistemas agroalimentarios sostenibles, además he dedicado los últimos 7 años a la docencia en agricultura ecológica y educación ambiental. Me mueve la lucha por la tierra, por la soberanía alimentaria, por la convivencia en armonía con los bienes comunes y el tejido social.

## Biografía:

Nací y crecí en Turrialba, actualmente pronto a cumplir 36 años de edad, me formé como ingeniero agrónomo en la Universidad Nacional, durante esos años de estudio el movimiento estudiantil enfrentó luchas en defensa de las becas y el FEES, contra los cultivos transgénicos, por el derecho al fotocopiado para estudiar, y en defensa de la Caja Costarricense del Seguro Social y otras en las que acompañé a compañeras y compañeros desde instancias como la Asociación de Estudiantes de Ciencias Agrarias, asambleas autónomas y colectivas socioambientales.

Tras la obtención de mi título como agrónomo me he dedicado formal e informalmente en la divulgación de la agricultura ecológica y especialmente desde la agroecología y la permacultura, sea como docente en el Ministerio de Educación Pública donde me desempeño desde 2018, o como parte de diversos colectivos nacionales e internacionales como la Red de Agroecología de Costa Rica, la Red de Permacultura de Costa Rica, la Sociedad Científica Latinoamericana de Agroecología, la Red Urbana de Agricultura Latinoamericana o la Red de Jóvenes por la Sustentabilidad.

Hice estudios de Posgrado en Gerencia de Proyectos en Seguridad Alimentaria y Nutricional debido a que tengo un interés particular en la construcción de sistemas agroalimentarios que aseguren el derecho a una alimentación y nutrición adecuada para todas las personas, pero principalmente con un enfoque agroecológico y que valore el patrimonio alimentario y los aspectos sociales en torno a las cadenas agroalimentarias.

Actualmente soy parte del movimiento cooperativo agropecuario en Turrialba donde he sido participante de procesos de formación y administración cooperativa y de diseño de proyectos para parceleros cooperativizados con miras a mejorar la situación de familias agricultoras.